



## CONTINÚA SISTEMATICIDAD EN ASESINATOS CONTRA INTEGRANTES DE COOAGROPAZ EN PROCESO DE REINCORPORACIÓN

**Negligencia, menosprecio, y falta de celeridad estatal.**

Ponemos en conocimiento denuncia ante la comunidad nacional, e internacional, el asesinato de **Manuel Olaya Arias**, integrante de la Cooperativa **COOAGROPAZ**; hecho sucedido en la mañana de este miércoles 27 de mayo, cuando se encontraba en labores agrícolas en la Vereda **El Diamante**, corregimiento de **Chapinero** del Municipio de **Neiva – Huila**.

Este asesinato es muestra de la sistematicidad de la eliminación física de **excombatientes de las FARC-EP en proceso de Reincorporación en el Marco de Acuerdo de Paz**, firmado con el presidente Juan Manuel Santos, a nombre del Estado colombiano.

De igual manera reiteramos la falta de garantías, efectivas, y reales, no retóricas, a la seguridad, integridad, y la vida, por parte de las entidades competentes, con aquello con quienes, con apuestas, y propuestas estamos cumpliendo con lo pactado en el **Acuerdo de Paz Estable y Duradera**.

La presunta desfinanciación presupuestal de la **UNP**, mientras se disponen miles de millones para la seguridad de **Iván Duque**, al igual que para mejorar la imagen de su gobierno con dineros para la paz, y el evidente desgreño administrativo, con presuntos enredos jurídicos para la contratación de personal escolta al interior de la misma ratifica el menosprecio, la negligencia, y falta de celeridad para cumplir con el componente de seguridad y protección, parte integral, y sustancial del acuerdo, para garantizar el proceso de reincorporación, estabilización socioeconómica, y participación política de excombatientes, y garantía de No repetición; como también fue manifestado por la Gerencia de **COOAGROPAZ** en **reunión virtual del 1 de abril, para seguimiento a Mesa Técnica de Seguridad y Protección de febrero 27 del presente, e informe interno a la UNP de fecha 13 de abril donde se advirtió del riesgo en el occidente del Huila en límites con Tolima por recrudecimiento de expresiones violentas**, como lo demuestra la violación de los derechos sociales, civiles, colectivos, todos humanos, el asesinato de líderes sociales, reclamantes de tierras, víctimas del conflicto armado, y para el caso, de **excombatientes de FARC-EP en proceso de reincorporación**.

Ratificamos nuestro compromiso con el proceso de paz, seguimos aportando en la construcción de la Nueva Colombia con Justicia Social.

**Exigimos al Estado Colombiano, y su Gobierno en cabeza de Iván Duque Márquez el cumplimiento de lo acordado, teniendo como base del mismo la VIDA.**

Solicitamos la actuación correspondiente, en sus competencias, a los países acompañantes, garantes del Proceso de Paz Estable y Duradera, y asimismo a la Misión de Verificación de la Naciones Unidas - Colombia

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN  
Cooperativa Multiactiva Agropecuaria por la Paz – COOAGROPAZ  
Neiva, mayo 27 de 2020